



# COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER

AÑO V  
Nº182  
MAYO 11 DE 2013

**Redacción: Carlos Cortés Caballero**

## LA JUNTA DIRECTIVA

Del Colegio Médico de Santander sesionó el Martes de esta semana y destaco algunas consideraciones que se hicieron: 1 ) Sobre el Hospital Universitario. Nada nuevo; todo continua lo mismo dentro de una actividad rutinaria que nada modifica. Se reintegraron los subgerentes que al parecer protocolariamente habían renunciado a excepción del Dr. Fabio Bolívar. No se ha producido el reemplazo del DR: Oscar Gómez en la junta directiva, ya que las diferentes organizaciones esperan la carta que les solicite el envío de ternas. La contratación se sigue haciendo de acuerdo a las directivas departamentales. El nuevo rector de la Universidad nada nuevo ha dicho.

2) Se hicieron comentarios de toda índole sobre la nueva ley estatutaria de la salud. Se esta socializando sin saberse como quedará además de los micos, que como de costumbre, siempre le cuelgan en el poder legislativo 3) Se estudiaron hojas de vida de nuevas solicitudes y de admisión candidatos a especialistas. 4) Se seleccionaron candidatos para asistir a nombre del Colegio a la Asamblea de la Federación Médica Colombiana que ya no será en Quibdó como se había programado, sino en Bogotá, a la cual se llevarán algunas inquietudes. 5) Se rifaron algunos números de GACETA JURISPRUDENCIAL del Tribunal Nacional de Ética Médica, número dedicado a los Delitos contra la integridad sexual en el acto médico, del cual comentaremos más tarde con detalle. Por ahora es suficiente decir que estudia veinte casos de delitos sexuales cometidos por el médico y por allá en la introducción dice algo que seguramente no todos comparten: "la relación sexual debe ser la culminación del amor como máxima expresión de solidaridad entre seres humanos de distinto sexo ....."

## SUBTITULOS

Han sido tomados de -15; publicación realizada por la Oficina de Comunicaciones y Prensa de la Unab No. 152- y se reproducen porque se cree que en pocas palabras traen algún mensaje

"EL GOBIERNO QUIERE ENTERRAR EL CASO INTERBOLSA"

"ALCALDES EN DESACUERDO CON DISTRITO METROPOLITANO"

"POLEMICA POR REGALÑIAS PARA EL SANTISIMO MO"

"EL LIBERAL DE LA FAMILIA SOY YO.. EL EMPERADOR ALEJANDRO"

"HACE NUEVE AÑOS LA PESISTA COLOMBIANA, MABEL MOSQUERA MENA, GANO LA MEDALLA OLIMPICA DE BRONCE EN LOS JUEGOS DE ATENAS. AUN SIGUE A LA ESPERA DE LA CASA QUE LE PROMETIO EL ENTONCES ALCALDE DE BUCARAMANGA, HONORIO GALVIS".

## OPERACION PUERTO

Así se le llamó a una actividad realizada por la policía española contra el dopaje y que llevaron a que el médico Eufemiano Fuentes fuese hallado culpable y sentenciado a un año de cárcel según la jueza " por poner en riesgo la salud pública" e "inhabilitado para practicar la medicina deportiva por cuatro años" Curiosamente el dopaje consistió en .lo que se conoce hace tiempos como AUTOTRANSFUSIONES. Extraer sangre del deportista y después devolverla al torrente sanguíneo y al parecer utilizar otras sustancias.

## EDITORIAL ¿MAS DE LO MISMO?

[http://www.federacionmedicacolombiana.com/index.php?option=com\\_content&view=article&id=2452:editorial-imas-de-lo-mismo&catid=52:editorial&Itemid=156](http://www.federacionmedicacolombiana.com/index.php?option=com_content&view=article&id=2452:editorial-imas-de-lo-mismo&catid=52:editorial&Itemid=156)

